
【収入保険】私の選択・加入者の声

「安心の確保へ加入は不可欠」

（農業共済新聞［中国版］2019年7⽉2週号より抜すい）

【山口県山陽小野田市 益永 満晴さん（73）】

経営規模＝⽔稲15ヘクタール、ブロッコリー76アール、ナ
ス10アール
定年退職して、本格的に農業を始めて13年になります。

当時から⻘⾊申告も⾏っています。収⼊保険は、不慮のけが
や病気による収⼊の減少でも対応できるということもあって
安⼼ですね。
ＮＯＳＡＩ職員の推進時の熱⼼な説明が、加⼊の⼀番の

きっかけです。また、経営所得安定対策の説明会に出席した
際、農政局の⽅の勧めもありました。

農業を本格的に始めてからこの間は、⽐較的⼤きな災害はありませんでしたが、冬
場の収⼊を補うために着⼿したブロッコリーの栽培では、⼟質条件や病害⾍、天候に
左右され、収⼊がゼロの年もありました。
働き⼿が不安を感じないよう、経営を安定させるために、収⼊保険への加⼊は必要不

可⽋ですね。




